



■ UNIVERSIDAD

**Alba Blázquez Noya,
nueva presidenta de la
asociación estudiantil
Une-Izquierda Plural**

La asociación universitaria Une-Izquierda Plural ha afrontado el inicio del nuevo curso con una renovación de su Junta Directiva y también de sus bases ideológicas. Así, en el capítulo del nuevo organigrama, Alba Blázquez Noya toma el relevo de Rashid Mohamed Vázquez en la presidencia de la asociación. En cuanto al nuevo ideario ideológico, Une centrará sus acciones de futuro en tres ejes fundamentales: Bolonia, política universitaria y objetivos políticos.